COLECCIÓN LOCAL

Nuevas incorporaciones



Abril 2007

Anuario estadístico de Castilla y León 2006 Junta de Castilla y León

Una nueva entrega estadistica que recopila información de distintas fuentes y que es estructurada en bloques temáticos que a su vez se dividen a nivel provincial, en comparación con los datos nacionales. Un instrumento eficaz para acercar la realidad de la comunidad a las personas

Ávila: comarca de la Moraña Pilar GARDIAZÁBAL Diputación de Salamanca

Una práctica y breve guía sobre la comarca más hermosa de Ávila, la comarca que reúne la mayoría de su patrimonio artístico y monumental.

Bolsín taurino mirobrigense: 50 años de historia Diputación de Salamanca

A los 50 años de la creación de esta sociedad taurina se edita este libro que recoge todas las actividades de esta sociedad que se reunia en el Moderno de Ciudad Rodrigo.

Castillos de Castilla y León José Manuel GUTIÉRREZ Edical

Una nueva guia ilustrada con bellas fotografias para recorrer todos los castillos de nuestra comunidad, provincia a provincia, pueblo a pueblo.

El Cid, ¿ganó una batalla después de muerto? Miguel Angel LINARES

Espasa

Todas las preguntas y dudas sobre el Cid Campeador en una práctica edición que va directa al grano: preguntas y respuestas rápidas sobre una leyenda

Coyuntura económica de Castilla y León 4º trimestre 2006

Junta de Castilla y León

Todas las tablas y datos estadísticos de la comunidad. Herramientas útiles para el desarrollo, evolución y estudio de la situación económica de Castilla y León

Cuentas del Sector Industrial Castilla y León año 2005 Junta de Castilla y León

Una nueva entrega estadística que recopila información de distintas fuentes sobre las cuentas de la industria y que es estructurada en bloques temáticos que a su vez se dividen a nivel provincial, en comparación con los datos nacionales. Un instrumento eficaz para acercar la realidad industrial de la comunidad a las personas.

Datos básicos de Castilla y León 2006 Junta de Castilla y León

Las cifras globales de la población de las provincias de Castilla y León. Su dinámica y crecimiento, así como otros datos

EAD 25 A : Escuela de Arte Dramático de Valladolid : 25 aniversario

Ayuntamiento de Valladolid

EAD 25 A : Escuela de Arte Dramático de Valladolid : 25 aniversario [DVD]

Cesna

Un libro y un DVD en las bodas de plata de la Escuela de Arte Dramático de Valladolid por la que han pasado numerosos actores, directores y técnicos que hoy son gratamente conocidos en el ámbito cultural

Estudios sobre mediación : la Ley de mediación familiar de Castilla y León Junta de Castilla y León

La mediación familiar tan necesaria para armonizar las crisis familiares y así, en la medida de lo posible, poder resolver de forma satisfactoria los conflictos familiares, ayudando a las partes a la consecución de acuerdos beneficiosos para todos.

Los jóvenes en Castilla y León. Datos básicos 2006 Junta de Castilla y León

Estadisticas sobre varios aspectos de los jóvenes en Castilla y León. Un instrumento útil para acercarse a la juventud castellana, que sirva de base a la hora de tomar decisiones sobre las políticas sobre la juventud.

Juana I de Castilla, 1504-1555 : de su reclusión en Tordesillas al olvido de la historia : I Simposio Internacional sobre la Reina Juana I de Castilla, Tordesillas (Valladolid), 23 y 24 de noviembre de 2005 Grupo Página

Una reina que ha pasado de puntillas por la historia .Una reina que no reino, pero que fue madre de reyes y emperadores. Este libro pretende rescatar de la ignominia del olvido a esta mujer.

Las Médulas : un paisaje cultural Consejo Comarcal del Bierzo

Una breve pero completa guía para recorrer ese mágico espacio de Las Médulas en la provincia de León. Arqueologia, naturaleza y leyendas.

La mujer en Castilla y León. Datos básicos 2006 Junta de Castilla y León

Datos básicos de la mujer castellanoleonesa, agrupados en relación a la educación, entorno social, salud, empleo o participación social, para que sirva a análisis sobre la situación de la mujer

Ronda literaria: 10 años

V.V.A.A.

Ayuntamiento de Salamanca

Poemas de monumentos y rincones de Salamanca. Un pa-